

Le Zimbabwe et Cuba favorisent les liens dans l'éducation, la science et l'innovation



La Havane, 17 juin (RHC) Le Zimbabwe et Cuba favorisent le renforcement des relations bilatérales dans le domaine de l'enseignement supérieur, de la science et de l'innovation dans le cadre des liens

historiques entre les deux pays.

Le Ministre de l'enseignement supérieur et tertiaire, du développement des sciences, de la technologie et de l'innovation, Frederick Shava, a reçu l'Ambassadrice cubaine ici présente, Susellys Pérez Mesa, avec qui il s'est entretenu sur les potentialités de la coopération dans divers domaines.

Shava et Pérez Mesa ont examiné l'avancement des projets en cours sous le mandat de leur ministère et qui peuvent montrer des résultats dans la consolidation des liens économiques-commerciaux.

Le Ministre et l'Ambassadrice ont discuté de l'invitation à assister au grand forum international Université 2026 dans la capitale de l'État des Caraïbes.

Shava a également rappelé ses visites à Cuba depuis 1981 et réaffirmé la position historique de Harare contre le blocus des États-Unis, sujet très proche de son précédent portefeuille en tant que titulaire des affaires étrangères et du commerce international.

Il a également pris en considération l'héritage du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro Ruz, et son amitié avec le père fondateur de ce pays africain, Robert Mugabe.

L'Ambassadrice a profité de la rencontre pour faire le point sur le Système de gestion du gouvernement basé sur la science et l'innovation à Cuba, ainsi que sur les intérêts communs possibles à partir de la volonté de l'exécutif zimbabwéen de renforcer ces domaines. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385225-le-zimbabwe-et-cuba-favorisent-les-liens-dans-education-la-science-et-linnovation>



Radio Habana Cuba